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Заведующий отделением
одной районной больницы
как�то признался, что он

заинтересован в стопроцентной
заполняемости стационара па�
циентами. Во�первых, это зара�
ботанные деньги, во�вторых,
есть надежда, что очередная
правительственная реформа не
посягнет на больничные койки,
так как они реально востребова�
ны. В общем, пациентами се�
годня не разбрасываются.

Поэтому нас немного удиви�
ло письмо читателя Алексея
Николаевича Г., присланное из
поселка Зеленая Роща Мцен�
ского района. Он пишет, что ни�
как не удается ему подлечиться
в Мценской районной больни�
це: "Заболеваний у меня целый
букет, но кому мы нужны, боль�
ные и старые, к нам относятся
как к неодушевленному пред�
мету… Прошу вашего ходатай�
ства для стационарного лече�

ния в больнице Мценска. Хотя
бы за свой счет". 

Бедные люди. Они не знают,
у кого еще просить помощи, в
чью дверь стучаться. 

Мы приехали к нашему чита�
телю в Зеленую Рощу. Алексей
Николаевич — бывший мало�
летний узник, побывавший в

немецких концлагерях, инва�
лид второй группы. В свое вре�
мя из�за болезни был комиссо�
ван из армии, работал на Мцен�
ском заводе цветных металлов.
Нас встретил с подвязанной
рукой. "Что с вами случилось?"
"Да боюсь нечаянно резкое
движение сделать, сустав пе�
рестал слушаться — из плеча
выпадает".

И что, собственно, такого
особенного просит этот боль�
ной несчастный человек? Всего
лишь койку в стационаре, на

что, кстати, имеет полное пра�
во.

При этом категорично и рез�
ко Алексею Николаевичу  в ле�
чении вроде бы не отказывают.
Предлагают лечиться, но… в
сельских больницах Отрады,
Тельчье.

— Ну что мне даст сельская

больница? — возмущается
Алексей Николаевич. — Мне
нужны консультация и лечение
у кардиолога, уролога, психиа�
тра. Там этих специалистов нет.
Я уже не говорю о том, что же�
на не может ездить ко мне за 25
километров, а без домашней
еды в больнице голодно.

Мы обратились к главному
врачу Мценской районной
больницы Сергею Николаевичу
Швецу с просьбой отнестись к
нашему читателю повнима�
тельнее. Главный врач ответил,

что существуют определенные
медицинские показания, кото�
рые являются или не являются
основанием для госпитализа�
ции. Больные с хроническими
недугами, как правило, лечатся
амбулаторно.

Но Алексей Николаевич не
имеет возможности ездить из
своего поселка в больницу на
процедуры. Даже для того, что�
бы попасть на прием к врачу, он
вынужден пользоваться такси.
На это главный врач ответил,
что можно организовать стаци�
онар на дому. Не знаю, какая
форма медицинской помощи
необходима этому человеку, но
она ему необходима. "Спасибо
вам за то, что приехали и хотя
бы выслушали", — сказал на
прощание Алексей Николаевич.

На мой взгляд, отправлять
пациента в дальнюю Отраду,
когда районная больница под
боком, все равно, что от чело�
века отмахнуться. Может быть,
я ошибаюсь в своих выводах, и,
может быть, уже сегодня ситуа�
ция изменилась в лучшую сто�
рону?

Ирина ПОЧИТАЛИНА.

Мценский р�н.

В КАКУЮ ДВЕРЬ
СТУЧАТЬСЯ?

От имени жильцов домов № 5
и 7 по ул. Игнатова в Орле в ре�
дакцию обратилась пенсионерка
Р.В. Корнюшина. В письме сооб�
щалось о том, что "к мусорным
контейнерам не подступиться из�
за непросыхающего болота. Тер�
ритория двора разбита машина�
ми, которые то и дело курсируют
по направлению к строящемуся
за школой № 21 дому и обратно.
По разбитой и грязной дороге
родители вынуждены водить в

детсад своих малышей. И никто
не отвечает за такое безобра�
зие".

На запрос редакции начальник
отдела МУП ЖРЭП Т.А. Панова
сообщила, что "контейнерная
площадка, расположенная по ул.
Игнатова, 7, на момент проверки
убрана, мусор из контейнеров
вывезен". Однако неплохо было
бы вывозить мусор регулярно, а
не только "на момент проверки",
тогда у людей и не возникало бы

необходимости обращаться в га�
зету.

В ответе сообщается также,
что "ремонт асфальтового по�
крытия подъездной дороги к кон�
тейнерной площадке будет осу�
ществлен после завершения
строительства жилого дома".

Но вряд ли это сообщение мо�
жет удовлетворить жильцов, ведь
неизвестно, когда строительство
будет завершено. Так что не слу�
чайно после получения аналогич�

ного ответа от руководства ре�
м о н т н о � э к с п л у а т а ц и о н н о г о
предприятия в свой адрес 
Р.В. Корнюшина вновь, уже по те�
лефону, обратилась в редакцию.
Обеспокоенность понятна: пока
чиновники от ЖКХ отписываются
подобными  "цидульками", люди,
кстати, регулярно расплачиваю�
щиеся за вывоз мусора, дышат не�
чистотами, а дорога в детсад изо�
билует рукотворными терниями.

Г. ПЕТРОВА.

НА ФОНЕ ГОРОДА

ЧЕРЕЗ ТЕРНИИ… — В ДЕТСКИЙ САД 

Под таким названием в "Ор�
ловской правде" 22.07.05 г.
был опубликован материал о
необходимости строительства
в Орле пешеходного моста че�
рез Оку от Центрального пар�
ка к набережной Дубровин�
ского. В редакцию поступил
отклик на статью от читателя
из Орла С. Тихонова:

"Полностью поддерживаю
идею строительства моста и
надеюсь, что это будет отра�
жено в новом генеральном
плане Орла. Приведу два до�
полнительных довода, кото�
рые я считаю важными для
жителей нашего города. Во�
первых, зимой во время отте�
пелей из желания сократить
путь многие (особенно дети)
рискуют и переходят реку в
районе Центрального парка
по непрочному, размытому
водой льду. Это чревато не�
счастными случаями.

Во�вторых, в дни всенарод�
ных праздников, когда боль�
шие массы людей скаплива�
ются в Советском районе, а
Красный мост перекрывается,
дорога домой после оконча�
ния мероприятий для жителей
Железнодорожного и Север�
ного районов превращается в
настоящую проблему. Чтобы
выбраться из людского "мо�
ря", надо пройти пешком не�
сколько километров. Из�за
этого многие пожилые люди,
ветераны отказывают себе в
удовольствии посмотреть
праздничный салют 9 мая и 5
августа. 

Новый пешеходный мост
решил бы обе эти проблемы".
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НАБОЛЕЛО

Вместе с письмом ветеран прислал в ре�
дакцию ответ на коллективное обращение
жильцов в администрацию Заводского райо�
на от его главы М.С. Позднякова. В ответе, в
частности, содержится обращение к началь�
нику управления коммунального хозяйства 
г. Орла  И.К. Бунову "принять меры по ремон�
ту тротуара в срок до 9 мая 2005 года" и о вы�
полнении письменно проинформировать ад�
министрацию района.

Нам неизвестно о "письменной информа�

ции" по обратному адресу, но то, что "воз и
ныне там" — очевидно.

Как удалось выяснить, обращение главы
Заводского района было передано замести�
телю начальника МУ "Управление комму�
нального хозяйства г. Орла" по снабжению
В.Н. Королеву. Когда мы попытались выяс�
нить, почему не восстанавливается тротуар
на ул. Черкасской, Виктор Николаевич объяс�
нил это отсутствием средств и тем, что…
аналогичных писем у него целая пачка. Так

что нескоро, видимо, доведется орловцам
пройтись по обновленному тротуару ул. Чер�
касской. Правда, В.Н. Королев поделился
планами, что, дескать,  коммунальщики будут
думать, как в скором времени приводить в
порядок Козий парк, а заодно и тротуар заас�
фальтируют.

Неужели обещанного придется ждать три
года?

Г. ЕФИМОВА.

Дорогая редакция! Мы постоянно читаем вашу газету. Вы многим
помогаете. Может, и нам поможете решить проблему.

Пишу от имени жителей девятиэтажных домов № 36 и 38 улицы
Черкасской. Среди нас много участников и инвалидов войны,
пенсионеров. Напротив дома № 36 весь тротуар, метров 150—200,
разбит, сплошные ямы. Года три назад эти ямы залили смолой, а
асфальтировать не стали. 14 апреля этого года мы написали в
администрацию Заводского района коллективное письмо, в котором
просили отремонтировать тротуар к 60�летию Победы. Ничего не

было сделано. Тогда пошли на прием к главе администрации
Заводского района Орла М.С. Позднякову. Было это 14 мая, и он
пообещал, что через неделю тротуар приведут в порядок. Однако до
настоящего времени всё остается по�прежнему.

В "Орловской правде" за 16 июля с.г. мы прочитали, что
губернатор области выделяет 23 млн. рублей на ремонт дорог.
Однако в течение четырех месяцев после нашего обращения
тротуар на ул. Черкасской  так и не восстановили.

В. ФИЛИЧЕВ.

ИЗ КОММУНАЛЬНОЙ ПЕРЕПИСКИ

ОБЕЩАННОГО ТРИ ГОДА ЖДАТЬ?

В июле этого года нашу се�
мью постигло горе: сгорел пол�
ностью дом со всем имущест�
вом. Сам я инвалид, и на мою
пенсию и зарплату жены жилье
не купить, а тем более не по�
строить. Казалось бы, на жизни
можно ставить крест.

Погоревав и посоветовав�
шись с родными, я поехал на
прием к губернатору области
Е.С. Строеву. Не думал я, что чи�
новники такого ранга могут быть
столь сердечными и отзывчивы�
ми на чужое горе людьми. Егор
Семенович помог в приобрете�
нии жилья.

Низкий ему поклон и глубокая
благодарность от всей нашей
семьи.

А. ФЕДОРОВ.
п. Залегощь.

* * * 

Мы, ветераны Великой 
Отечественной войны и участни�
ки локальных военных конфлик�
тов, бывшие служащие трамвай�
но�троллейбусного предприятия
выражаем искреннюю благодар�
ность генеральному директору
предприятия А.Я. Коровину 
и председателю профкома 
Т.В. Антоновой за то чуткое вни�
мание, которое они всегда про�
являют к нам.

В ТТП существует традиция: в
День Победы и в День освобож�
дения  Орла от фашистских за�
хватчиков происходит торжест�
венное чествование ветеранов,
вручение денежных премий. Ад�
министрация и профком посе�
щают ветеранов на дому, оказы�
вают всяческую помощь и под�
держку, никогда не забывают о
своих ветеранах.

В. МУХОРТОВ. 

Председатель 

совета ветеранов ТТП.
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